



# 兼八新聞

【オモテ面】

代表ご挨拶/兼八社員のつぶやき

【ウラ面】

今月の飲食店紹介/外食産業ニュースコラム

発行元：兼八産業株式会社 豊橋市飯村町字浜道上4番地5

## 代表ご挨拶



大変お世話になっております。兼八産業株式会社の原です。

この紙面でも何度か取り上げてありますが、弊社ではLGBTフレンドリーな企業になるため、様々な準備や活動をしております。その活動の一環で、この度「PRIDE認証2022」という認証制度に応募し、最高位であるゴールド認定を受けることができました。この認証制度は簡単に言うと、企業・団体が、LGBTQ+の人々が誇りを持って働く職場の実現を目指して、行動宣言、人事、環境構築、啓蒙活動、社会貢献活動をどの程度実施しているか視覚化するものです。社内で行動宣言をして、環境構築と社内教育を今後進めてまいります。

LGBTQに該当する方の割合は日本の人口の3~10%と言われています。弊社のような小企業でも、低く見積もっても1人はいる計算になります。縁あって私どもの仲間になったメンバーには、どんな性思考であっても心地の良き力を發揮できる環境を作りたいと思っております。

これは、当事者や社会のためだけでなく、雇用の拡大、離職防止、企業価値の向上など、会社にとっても大きなメリットがあり、皆がハッピーになれる施策であると思っております。

今回の認定に見合うように、会社の体制づくりをしていきたいと思っております。早速、今月から全社で社員研修を実施する予定です。LGBTQ+やPRIDE指標についてご興味がある方がいらっしゃいましたら、ぜひ弊社担当者にお声がけください。

早いもので、もう12月です。外食産業にとっては勝負の1ヶ月です。お忙しいとは思いますが、体調を崩されないようお気をつけください。私も12月は必死に外食します！今月もよろしくお願ひ致します。

work with Pride



PRIDE指標に関するHP

## 兼八社員のつぶやき



お世話になります。総務課の秋山です。

何年か前まで、営業技術部に所属しており修理に伺っていましたので、お久しぶりの方もいるかもしれません。今は外回りではなくなりましたが、社内で総務課の一員として頑張っております。

ただ、外回りでなくなったことや、年齢も30代半ばとなったこともあり、運動不足などをひしひしと感じております。あまりに運動する機会がないため、最近スポーツジムに通い始めました。張り切りすぎて逆に体を痛めてしまったり、流行りの病にかかったりと、思ったように継続できていないですが、かっこいい胸筋を目指して今後も筋トレを頑張っていこうと思います。

筋トレを始めたことで、改めて食事も意識するようになりました。筋トレで筋肉を大きくすることが第一の目的なので、より効果を出すために筋肉系のYouTubeチャンネルなどを参考にしています。

### 管理部総務課

課長

秋山

最近では何か購入する際も、炭水化物、たんぱく質、脂質の量をついつい見てしまい、「高たんぱく」という文字があると目を引かれてしまいます。外食する際も、たんぱく質が高そうな食事を意識してしまいます。東京には筋肉食堂なるものがあるそうで、機会があったら是非行ってみたいと思っています。ただ、東京にはなかなか行けないので、豊橋周辺でそういう食事をしたいです。今回せっかくつぶやく機会を頂けたので、高たんぱくな筋肉に効くメニューを食べられるお店がありましたら、是非教えて下さい。よろしくお願ひします！

## 社員募集

## 兼八産業で一緒に働きませんか？

<募集職種> \*詳しくはお問い合わせください

- ① 【パート】ネット販売スタッフ
- ② 【正社員】厨房機器メンテナンススタッフ
- ③ 【正社員】食品加工機械の販売推進スタッフ

求人の  
詳しい内容は  
こちらから↓



採用HPは12/2オープン！

兼八産業では一緒に働く社員・パートさんを大募集しています！詳しくは営業担当にお問い合わせ、もしくは兼八産業(TEL:0532-61-4355)までご連絡ください。

# 今月の飲食店紹介

## 店舗外観



## 店舗内観



こんにちは！営業課の鈴木です。今回は弊社で大変お世話になっております武藏グループ様の新店「武藏丸 湖西店様」のご紹介致します。今回は厨房機器一式の据付のお手伝いをさせて頂きました。

「武藏丸 湖西店」様は先月11月11日にオープンされました。武藏グループ様はとんかつ屋や定食屋などもされております。とんかつ屋さんは本新聞でも過去に紹介させていただきました！

武藏丸様は豊川や豊橋、蒲郡にもある本格的なお寿司屋さんです。私は豊川に住んでおりまして、弟がお寿司が大好きなので毎年の弟の誕生日は武藏丸様に行って家族で誕生日会をするのが子どもの頃から現在でも続いております。そんな小さい頃からお世話になっていた思い入れのあるお店でしたので、兼八産業に入社して先輩の同行などでお店に業者として入るのは、何か感慨深いものがあります。この仕事をしていて楽しいことの1つですね。

武藏丸様の特徴は、実際にお寿司を握っている姿を見られるということではないでしょうか。他の回転すしチェーン店はレーンの上でお寿司が回っているだけことが多いです。それを見るのも子どもは楽しいでしょう。しかし武藏丸様は、レーンの内側で店員さんが実際にお寿司を握って流したり、手渡したりしています。私が子どもの頃は、その姿を見るのが格好よくて好きでした。普段は見れない内側が見れたような気がして、心を掴まれました。あとは大きな掛け声も特徴的ですね。店員さんのお寿司の紹介や息のあった掛け声が、自然と笑顔にしてくれます。味はもちろん、見るのも耳で聞くのも楽しい。お客様に飽きさせない店づくりがしてあり素敵なお店だなと感じました。

メニューに関しては、以前メディアなどでも話題になりましたが「びっくり」商品がインパクト大です。特大サイズのネタだったり量がとんでもなかったり……見た目にインパクトがあって、味もとても美味しい商品が武藏丸様には沢山あります。これは写真よりも実際に足を運んで実物をご覧頂いた方がいいと思います。必ず驚きます！

まだ武藏丸様に行ったことのない方は一度足を運んでみてはいかがでしょうか。いつもと違う回転すしを味わえると思います！

## 店舗情報

店名：武藏丸 湖西店

電話番号：053-489-6340

住所：静岡県湖西市新居町中之郷4007-1

インパクトある  
寿司ネタが  
盛り沢山です！

## 外食産業ニュースコラム

### 飲食店も活用できる「雇用調整助成金」の特例措置が来年1月末に終了へ

厚生労働省より、コロナ禍に伴って実施してきた雇用調整助成金の特例措置を2023年1月末に終了することが発表されました。今回は改めて、雇用調整助成金の概要や特例措置についてご紹介したいと思います！

#### 【雇用調整助成金とは？】

やむを得ない理由で休ませた従業員に対しての休業手当支給を支援するもの。

→本来の支給上限額は1人1日当たり8,355円だが、新型コロナの拡大に伴い、助成率・上限額の引き上げを行っていた

→売上高の減少などによって上限額は12,000円となるケースもあった それが1月末に終了することに

#### 【雇用調整助成金 特例措置の適用条件】

- ①新型コロナウィルス感染症の影響により経営環境が悪化し、事業活動が縮小している
- ②最近1か月間の売上高または生産量などが前年同月比5%以上減少している
- ③労使間の協定に基づき休業などを実施し、休業手当を支払っている

2023年4月以降の取り扱いについては、新型コロナウィルス感染症の状況や雇用情勢を踏まえて、改めて発表するとしています。最近また感染者数が増えており、「第8波」に入りつつあると言われています。こうした支援策について、定期的に情報をチェックていきましょう！



詳細記事はこちらから↑